

! Le maître va te lire la suite du texte (de « Vendredi » à « Je ne peux plus écrire. »)...

Dimanche 28

On ne peut pas enterrer mon petit Doux aujourd'hui parce qu'il pleut. Hier, je l'ai quand même touché : il était encore doux mais tout froid. Après, on l'a mis dans une belle boîte. On a fermé la boîte avec beaucoup de ficelle dorée. La chatte regardait avec ses grands yeux fermés.

Maman a dit :

- Qu'est-ce que nous allez faire ?

Mon père a dit :

- Laisse-les.

On a rangé-caché la boîte tout au fond du congélateur, avec les surgelés.

Il n'est pas affreux. Quand je pleurais, il m'a embrassé. Il est fou. Je l'appellerai « le Fou ». ①

Ce matin on a enterré Doux dans le jardin ; avec ma pelle rouge, le Fou a creusé un trou profond sous le laurier.

J'ai couché Doux dans sa boîte bien au fond. Le Fou a refermé le trou avec toute la terre. Ça a fait une bosse. J'ai enfoncé dedans plein de petites roses.

Le Fou a disposé autour des coquillages blancs à lui. J'ai ajouté à la tête mon étoile de mer.

On a pleuré. Après on a parlé. Lui, il m'a dit pour ses parents : séparés. Moi je lui ai dit pour mes lettres de juillet.

Il m'a dit :

- Tu l'aimes toujours ?

Et moi :

- Oui.

Alors il m'a dit :

- Ne t'inquiètes pas, on va éclaircir cette histoire. ②

Maintenant, il pleut. Il pleut sur Doux.